



# BRONCA P

La modelo Rose Carranza y el conocido empresario se enfrentan en los tribunales para pelear la pensión del chiquito de

## Modelo le pegará la pensión a Stockwell

♦ ILEANA VARGAS  
ilvargas@lateja.co.cr

**La modelo** Rose Carranza tenía razón: el papá de su hijo es Don Stockwell.

La prueba de ADN que se hizo el empresario para comprobar su paternidad dio positivo. Ahora, con la prueba en la mano, la modelo le pedirá a Don que asuma sus responsabilidades como tata.

Rose y Don tuvieron una relación relámpago y fruto de ella nació Ethan, quien hoy tiene ocho meses.

La Teja conversó con Rose, pero nos remitió a su abogado, Esteban Gil, experto en temas de familia.

El abogado aseguró que, a más tardar hoy, presentará en los tribunales una demanda contra Stockwell.

“Es por gastos de embarazo, maternidad, pensión alimentaria, reconocimiento retroactivo de la pensión y por daños y perjuicios de mi representada”, aseguró Gil.

El experto agregó que la demanda es porque durante el embarazo, y hasta la fecha, Don no le ha dado a su hijo ni un cinco.

**Ningún acercamiento.** Esteban Gil explicó que la demanda por daños y perjuicios es porque cuando salió a la luz pública el embarazo de Carranza, Stockwell dijo en varios medios que él no la conocía y negó al niño. Además, asegura que la modelo vio afectado su trabajo.

“Hace unas semanas se presentó un abogado diciendo que era el representante del señor Stockwell. Nos sentamos, expusimos el caso y él quedó en plantearnos una propuesta en una semana, pero ya pasaron dos semanas y no hemos tenido ningún tipo de acercamiento ni con el abogado ni con el señor Stockwell”, dijo Gil.

Los abogados del empresario son

doctor se suscitó un evento que molestó a la señora Carranza y que expondremos ampliamente en la demanda y al que, por ahora, no me voy a referir”, expresó.

Gil manifestó que aunque Don conoce desde hace meses el resultado de la prueba de ADN no ha mostrado interés en conocer al chiquitín.

“Desde un principio Carranza le dijo al señor Stockwell del embarazo y que él era el papá, pero no ha querido reconocer la realidad; más bien ha obstaculizado todo el proceso y hay un evidente desinterés de su parte. Por ejemplo, retrasó la toma de la muestra de ADN un mes y medio aduciendo que salía del país por un viaje de placer”, dijo Gil.

El representante legal de Carranza manifestó que ella ha tenido que recibir tratamiento psicológico por todo esto.



Carranza peleará en los tribunales por los derechos de su hijo. ARCHIVO GN.

mitió a su abogado, Esteban Gil, experto en temas de familia.

El abogado aseguró que, a más tardar hoy, presentará en los tribunales una demanda contra Stockwell.

“Es por gastos de embarazo, maternidad, pensión alimentaria, reconocimiento retroactivo de la pensión y por daños y perjuicios de mi representada”, aseguró Gil.

El experto agregó que la demanda es porque durante el embarazo, y hasta la fecha, Don no le ha dado a su hijo ni un cinco.

**Ningún acercamiento.** Esteban Gil explicó que la demanda por daños y perjuicios es porque cuando salió a la luz pública el embarazo de Carranza, Stockwell dijo en varios medios que él no la conocía y negó al niño. Además, asegura que la modelo vio afectado su trabajo.

“Hace unas semanas se presentó un abogado diciendo que era el representante del señor Stockwell. Nos sentamos, expusimos el caso y él quedó en plantearnos una propuesta en una semana, pero ya pasaron dos semanas y no hemos tenido ningún tipo de acercamiento ni con el abogado ni con el señor Stockwell”, dijo Gil.

Los abogados del empresario son Federico Jiménez y Pedro Beirute. Este último destacó que “quieren aprovecharse de la situación”. (Ver nota aparte).

Gil reconoció que el empresario acompañó al inicio del embarazo a Rose a dos citas para hacerse ultrasonidos, pero luego desapareció.

“Después de una segunda visita al

ADN un mes y medio aduciendo que salía del país por un viaje de placer”, dijo Gil.

El representante legal de Carranza manifestó que ella ha tenido que recibir tratamiento psicológico por todo esto.

**Carranza peleará en los tribunales por los derechos de su hijo.** ARCHIVO.GN.



# OR BEBITO

rio Don Stockwell se enfrentarán en los tribunales e ocho meses que tienen en com n.

## “Se quieren aprovechar de la situaci n”

◆ ILEANA VARGAS

ivargas@lateja.co.cr

**Pedro Beirute**, uno de los abogados que lleva el caso de Don Stockwell, asegur  que la modelo Rose Carranza pide una cantidad alt sima de pensi n para el peque o Ethan.

Beirute, abogado de familia, nos dijo que  l y su colega Federico Jim nez est n al tanto de la situaci n. A adi  que Federico se reuni  con Esteban Gil, el abogado de Carranza, pero no siguieron en comunicaci n porque Rose solicit  una pensi n muy elevada para el ni o.

Al consultarle a Beirute el monto, prefiri  no detallarlo.

“Se quieren abusar de la situaci n y del nombre que tiene Don Stockwell”, dijo y aclar  que su cliente est  en la mejor disposici n para resolver el asunto.

Beirute agreg  que, por el momento, conocer al beb  no es una de las prioridades del empresario.

“Por ahora se quiere finiquitar lo de la ayuda econ mica, que sea un juez de familia el que ponga el monto. Una vez que se arregle ese tema se van a bajar las tensiones y va a quedar abierta la posibilidad (de que lo conozca). Lo ideal en este caso, o en todos los casos similares a este, es que exista una buena relaci n, pero hay que tener claro que si es buen o mal pap , que lo chinee, que si lo quiere, eso ya es en el  mbito privado, no es un asunto legal”, enfatiz .

**Se apart .** Le consultamos por qu  si al inicio del embarazo Don acompa a a Rose a dos citas de control, despu s desapareci  y si el empresario le ha manifestado algo con respecto a por qu  en varios medios de comunicaci n neg  conocer a Rose y al beb .

“Porque se trat  de una relaci n in-

Ethan)  l (Stockwell) est  en la mejor disposici n”.

Ten amos otra duda acerca de lo dicho por Esteban Gil, abogado de la modelo. El experto afirma que Don ha tratado de obstaculizar el proceso y de retrasar la toma de la muestra de ADN para hacer la prueba de paternidad.

Beirute manifest : “es muy usual que el organismo (tribunal) sea el que ponga la fecha de la cita, pero va a depender de la agenda de las personas ya sea por trabajo, viaje u otras actividades, y si va a ser necesario reprogramarla, eso fue lo que pas ”.

Stockwell estuvo casado con la reconocida actriz venezolana Carolina Tejera, cuando se divorciaron la macha jal  a vivir y a seguir con su carrera a Estados Unidos junto a Michael, el hijo de ambos.



El conocido empresario es el pap  del hijo de la hermosa modelo. ARCHIVO GN.

da para el niño.

Al consultarle a Beirute el monto, prefirió no detallarlo.

"Se quieren abusar de la situación y del nombre que tiene Don Stockwell", dijo y aclaró que su cliente está en la mejor disposición para resolver el asunto.

Beirute agregó que, por el momento, conocer al bebé no es una de las prioridades del empresario.

"Por ahora se quiere finiquitar lo de la ayuda económica, que sea un juez de familia el que ponga el monto. Una vez que se arregle ese tema se van a bajar las tensiones y va a quedar abierta la posibilidad (de que lo conozca). Lo ideal en este caso, o en todos los casos similares a este, es que exista una buena relación, pero hay que tener claro que si es buen o mal papá, que lo chinee, que si lo quiere, eso ya es en el ámbito privado, no es un asunto legal", enfatizó.

**Se apartó.** Le consultamos por qué si al inicio del embarazo Don acompañó a Rose a dos citas de control, después desapareció y si el empresario le ha manifestado algo con respecto a por qué en varios medios de comunicación negó conocer a Rose y al bebé.

"Porque se trató de una relación informal, pasajera, así que él tenía la duda que de podía o no ser su hijo, por eso se alejó", explicó.

Además agregó: "la duda no provoca la obligación legal, cuando se salga de la duda y hay pruebas ahí sí, ya es diferente. Que si estuvo (presente) o no durante el embarazo es algo espiritual, moral, pero ya que se supo (que es el papá de

reprogramarla, eso fue lo que pasó

Stockwell estuvo casado con la reconocida actriz venezolana Carolina Tejera, cuando se divorciaron la macha jaló a vivir y a seguir con su carrera a Estados Unidos junto a Michael, el hijo de ambos.



**El conocido empresario es el papá del hijo de la hermosa modelo.** ARCHIVO GIL